



Julian Mohr

Tuning Grundgesetz

Gültig: in ganz Österreich erlaubt

Ab Kundmachung sofort bis auf Widerruf (neue Regelung)

Präambel/Grundsatz:

Es ist Notwendig damit alles in der Tuning Branche erlaubt ist.
Das Ziel ist alles zu legalisieren in der Tuning Branche.

§1 Inhalt:

Man darf alles Tunen mit allem noch illegalem, muss aber alles von einer geprüften Werkstatt überprüfen lassen. Sodas alles fachmännisch in Ordnung und nichts gefährlich für den Verkehr ist.
Ob Moped, Motorrad oder Autos einfach ALLES.

Begriffsbestimmung:

Alles das davor beim tuning ob bei der Schönheit oder der Schnelligkeit verboten war ist jetzt legal.
ob zu laut oder zu schnell alles ist legal

Ausgenommen:

keine ausnahmen

§2 Verantwortungsregelung:

Jeder ist davon Betroffen.
Die Werkstätten müssen alles Fachmännisch kontrollieren.
Die Polizei alle Kontrollieren

§3 Zuwiderhandeln ist Missachtung des Gesetzes:

wenn es nicht von den Werkstätten nicht kontrolliert wurde muss man bestraft werden.

- keine Angabe -

- keine Angabe -

